

Toutes et tous ensemble contre la fermeture du bureau de Poste de Poitiers-Libération !!!

Le 17 mai dernier, la direction de la Poste annonçait par voie de presse la fermeture, d'ici fin 2024, d'un des derniers bureaux de Poste de Poitiers, celui de Poitiers-Libération, situé dans la galerie marchande du Super-U Poitiers-Sud.

Dans son communiqué, elle parle de « transformation en un relais poste commerçant ». Or, il s'agit bien d'une fermeture pure et simple du bureau. Il ne subsisterait que le petit relais poste existant déjà à l'accueil de Auchan sud, et qui n'a rien à voir avec un vrai service public.

La direction de la Poste évoque une baisse de fréquentation du bureau, alors que plus de 160 usagers y sont reçus chaque jour.

La fermeture de Poitiers-Libération s'inscrit dans un vaste programme de démantèlement du service public postal, savamment orchestré depuis des années par les gouvernements successifs et la direction de la Poste.

Après la fermeture des bureaux de Vouneuil/Biard, Fontaine-Le-Comte, Ligugé, Iteuil, pour ne citer que les plus proches... la fermeture du bureau de Poitiers-Libération va pénaliser gravement de très nombreux-ses habitant-e-s et entreprises de toute la zone Sud, qui se verront retirer l'accès aux services postaux de proximité répondant à des besoins essentiels au quotidien (envoi et retrait courriers et colis, retrait argent et autres opérations bancaires...).



La fermeture du bureau de Poitiers-Libération serait lourde de conséquences :

- Des déplacements plus longs, plus compliqués et plus coûteux pour se rendre au bureau de poste « le plus proche », à l'autre bout de Poitiers ou à Vivonne.
- Des files d'attente plus importantes dans les rares bureaux restants.
- Une perte définitive de services, pourtant indispensables, notamment pour les plus fragiles, les personnes âgées, ou en situation de handicap, sans moyens de déplacement.
- Une fragilisation du lien social dans le quartier.
- La suppression des emplois existant sur ce bureau.

Par notre mobilisation, sauvons notre bureau de Poste!

Les habitants de Poitiers-sud, réunis dernièrement avec le Comité de quartier, des syndicats professionnels de la Poste, et les salariés de ce bureau, ont décidé de se mobiliser pour empêcher la fermeture du bureau de Poste de Poitiers-Libération.

Ils appellent l'ensemble de la population à les rejoindre dans les actions

Signez et faites signer la pétition en ligne :

<https://urlr.me/rS2fv>



Cette pétition peut également être signée devant le bureau de Poste : samedi 22 et dimanche 23 juin de 10h à 12h, lundi 24, mardi 25 et mercredi 26 de 17h à 19h.

**Jeudi 27 juin à 18h, Grand Rassemblement devant le bureau de Poste
pour dire NON à cette fermeture !**

En présence d'élus locaux et des médias